

Handypause

Unterstützen Sie die gesunde Entwicklung Ihres Kindes mit einem elektrosmogfreien Umfeld

Die Entwicklung des Embryos aus einer Zelle zum Neugeborenen mit Milliarden neuen, gesunden Zellen ist eine hochsensible Phase, die nicht gestört werden darf.

Die Strahlung von Handys und anderen Mobilfunkgeräten kann zu Störungen in der Zellreifung und in der Entwicklung des Babys und heranwachsenden Kindes führen.

Seien Sie vorsichtig im Umgang mit Mobilfunktechnologien. **Es geht um die Gesundheit Ihres Kindes. Geben Sie ihm die Möglichkeit, sich in einem geschützten Rahmen, frei von Elektrosmog, zu entwickeln und aufzuwachsen.**



Mobilfunkstrahlen greifen in die biologischen Regelkreise ein

Diagnose-Funk empfiehlt

- › Verzichten Sie vor allem in der Schwangerschaft auf Ihr Handy und andere Mobilfunktechnologien.
- › Vermeiden Sie vor allem Schnurlostechnik wie DECT-Telefone, DECT-Babyphones und WLAN.
- › Soweit möglich, sollten Sie auch am Arbeitsplatz Kabeltechnik einsetzen.
- › Sprechen Sie mit Nachbarn, Kollegen, Familienangehörigen, Arbeitgebern, damit in Ihrer Umgebung die Strahlenbelastung vermindert werden kann.
- › Legen Sie keine Mobilfunkgeräte in den Kinderwagen.

Ein Verzicht auf Funktechnologie - ein Mehr an Lebensqualität!

Jeder Verzicht auf Ihr Mobiltelefon und andere Funktechnologien und die damit verbundene Mobilfunkstrahlung ist ein Gewinn für Ihre Gesundheit und vor allem für die Gesundheit Ihres Babys.

Leben, Wachstum und Gesundheit sind auf ungestörten Informationsaustausch aller Zellen untereinander angewiesen. Leben entwickelt sich im Einklang mit den natürlichen elektromagnetischen Wellen. Alle Lebewesen sind evolutionär perfekt an sie angepasst.

Aus technischer Information wird in Lebewesen biologische Fehlinformation

Mobiltelefone, ebenso Schnurlostelefone, WLAN (in Computern, Spielekonsolen, usw.), kabellose Maus und Tastatur, Babyphone sind Sender und Empfänger künstlicher elektromagnetischer Wellen. Der natürlichen Lebenssteuerung, den biologischen Regelkreisen, werden durch künstliche Frequenzen unsinnige, falsche und störende technische Signale und Rhythmen aufgezwungen: Mobilfunk funkt unseren Zellen und ihrem Informationsaustausch untereinander dazwischen. Lebende Zellen geraten dadurch in Stress, was bis zu Schäden in der Erbsubstanz führen kann.

Schützen Sie sich und Ihr Kind

Besonders empfänglich für Störungen sind Embryos und Kinder. Vermeiden Sie deshalb vor allem während der Schwangerschaft, aber auch nach der Schwangerschaft bei den Heranwachsenden alle Mobilfunk-Strahlenquellen, damit die Zellreifung und Zellentwicklung nicht gestört wird. Somit verringern Sie nachhaltig das Risiko von Entwicklungsstörungen und Verhaltensauffälligkeiten Ihres Babys, Ihres Kindes und tun auch Ihrer Gesundheit etwas Gutes.

Informieren Sie sich weiter

Wenn Sie sich genauer informieren wollen, empfehlen wir Ihnen unser Faktenblatt, unsere Ratgeberreihe und unsere Internetangebote:

Weitere Informationen finden Sie unter:

<http://www.diagnose-funk.org/empfehlungen>

Bestellungen für Informationsmaterialien unter:

<http://info.diagnose-funk.org>